
走市场走市场

2011年3月10日 星期四 统筹 曹杰 编辑 孔潇 美编 周小舟 校对 淑娟 版式 杨卫萍

A15

临时号牌不按
规定贴，会被扣6分
□晚报记者 张璇

昨日上午，王先生开着新
买的车路过金水路金桥宾馆
附近时，被在临时号牌检查点
的交巡警一大队民警拦了下
来。“我的车牌还没到期呀。”
王先生觉得很纳闷，车才刚买
了没几天，临时号牌也在仪表
台前放着。民警告诉他前后
车窗都要粘贴临时号牌时，王
先生显得很惊讶。“前后都要
贴，我不知道呀。”

在一个小时的时间里，民
警对从此处通过的使用临时
号牌的车辆进行集中检查时
发现，挂临时号牌的14辆车没
有一辆符合规定，几乎都是将
临时号牌放置在仪表台上面。

交巡警一大队副大队长乔
宏雁介绍，今年 1月 1日起，在
公安部新修订的公共安全行业
标准《中华人民共和国机动车
号牌》中，临时行驶车号牌的
安装方式由原来的“放置”调
整为现在的“粘贴”，同时，载
客汽车（也就是平时开的轿
车）的临时行驶车号牌由 1张
调整为 2 张，1 张粘贴在车内
前风窗玻璃的左下角或右下
角不影响驾驶人视线的位置，
另1张应当粘贴在车内后风窗
玻璃左下角。

“不按规定粘贴临时号牌，
可对驾驶员处以扣 6分，罚款
200元的处罚。”乔宏雁表示，
一是建议 4S店售车发放临时
号牌时要提醒驾驶员，二是上
正式牌照时要将临时号牌收回
或销毁。 线索提供 孟繁勇

自从买完沙发，刘女士就一直很纠结。
去年10月份买了一组沙发，先是贵妃

榻出现了塌陷，调换后没多久，双人位也出
现了一处塌陷，可到现在也没能解决。此
外，配套的电视柜和茶几颜色也不对。“没遇
到过我这么倒霉的顾客吧？”刘女士说，她要
求进行1+1赔偿。 晚报记者 张璇 文/图

刚买的沙发没多久就出现毛病
昨天下午，在优胜南路的刘女士家中，我们看到，这是一组拐角沙

发，一个双人位，一个单人位，还有一个贵妃榻和一个脚踏。“你们看看，
表面上就能看出来，中间塌了点。”刘女士拍拍双人位说，“坐下去明显
感觉陷进去了，旁边就不是这样。”

刘女士拿出一张收银单，据她介绍，这套沙发是 2010年 10月 14日
在郑汴路与中州大道附近的红星美凯龙的一家布艺沙发店买的，国庆
节期间推出的特价产品，茶几、沙发、电视柜，一套下来是8000多元。

刘女士说，当时口头约定是 20天送货，可是沙发却是 11月 10日才
送到。坐了不到一个月贵妃榻就出现了塌陷。出现问题后，刘女士马
上和商家联系。“一个星期没见人，然后我又打电话，又过了将近一个星
期才来人拍了个照片。”刘女士说，本来对方说给修修，可是她没答应，
于是对方表示再换个新的。“那天我下班回来，发现贵妃榻和脚踏尺寸
不对，明显比脚踏小了点，大约窄了10厘米，不过想想都不容易，也就算
了，小就小了。”刘女士将脚踏并在贵妃榻边，可以看出脚踏比贵妃榻要
宽出一部分。到了春节前，双人位也出现了一处塌陷。刘女士介绍，过
完节刚上班她就给商家打电话，可到现在都没人来。

要的是白色茶几、电视柜，却送来黑色的
除了沙发外，茶几和电视柜也没能合心意。“本来订的是白色的，结果送来是黑

的。”刘女士说，当时茶几订的是白色的，可送来的货却是黑色的。“我想想再调换也
怪麻烦的，黑的就黑的吧。”

刘女士说，送货后，来安装的师傅把沙发装得四角不平。“他还说就是这样，
买的太便宜了，当时真是把我气坏了。”刘女士说，特价是因为国庆节期间推出
的，又不是因为质量问题，后来才知道不是商家的安装师傅。“第二天来个师傅，
还道歉了，说的还挺好。”

再之后，就是沙发出现塌陷，也很让人郁闷。“后来第二次塌陷，我打了两次
电话，他们都说经理过来，可是一直没见到人。”提起这件事，刘女士就压不住火，
从半个月前最后一次打电话到现在，还是没个说法。

商家表示会派人去查看
昨天下午，刘女士来到红星美凯龙店的那家布艺沙发店。一名工作人员表

示，经理不在，并帮刘女士接通了一名李姓经理的电话。
刘女士在电话里对李经理说，她要求进行1+1赔偿。“我一次次打电话，但是

一直没解决，实在是太无视我的存在了。”刘女士说，李经理告诉他第二天会先让
工作人员到她家里去查看。

工作人员说，刚开始刘女士反映情况后也安排了工人去核实，是一个经理去的，
说是沙发下面的绷带松了，就让厂家发货过来调，但厂家一直没有到货，于是就帮刘
女士重新调换了一个贵妃榻。

“过了一个月她打电话说又塌了。”工作人员说，接到电话后他们也通知了仓
库售后方面的工人，可后来售后工人并没有和他们联系，他们也不太清楚有没有
人再次去查看。

到记者发稿时，刘女士说，沙发店的经理打电话给她，让她明天到店里商议如
何处理此事。

据记者了解，红星美凯龙有“先行赔付制度”，即商家出现质量问
题商场应先期进行赔付。如果这一制度不出现问题的话，本新闻中消
费者的问题就不会拖这么久也没得到解决。今天，本报将继续关注此
事，看看红星美凯龙的客户服务究竟出了什么问题。

红星美凯龙的服务
真像他们承诺那样？

一套沙发出现质量问题
四个月没有得到解决


